

Luc Frieden als Verwaltungsratsvorsitzender der BIL bestätigt

Luxemburg, 29. April 2016: Die Nominierung von Luc Frieden für das Amt des Verwaltungsratsvorsitzenden der BIL wurde, wie am 4. März 2016 angekündigt, von der Europäischen Zentralbank genehmigt und während der Hauptversammlung der BIL am 29. April 2016 bestätigt.

Die am 24. März veröffentlichten [Finanzergebnisse](#) für das am 31. Dezember 2015 abgeschlossene Geschäftsjahr wurden ebenfalls anlässlich der Hauptversammlung gutgeheißen. Der 2015-Jahresbericht ist auf bil.com erhältlich.

Über die Banque Internationale à Luxembourg (BIL):

Die 1856 gegründete Banque Internationale à Luxembourg (BIL) ist die älteste Universalbank des Großherzogtum. Sie hat in den wichtigsten Entwicklungsphasen der luxemburgischen Wirtschaft schon immer eine aktive Rolle gespielt. Heute ist sie in den Bereichen Retail Banking, Private Banking und Corporate Banking sowie an den Finanzmärkten tätig. Mit mehr als 2.000 Mitarbeitern ist die Bank in den Finanzzentren von Luxemburg, der Schweiz (seit 1984), von Dänemark (seit 2000), des Nahen Ostens (seit 2005) und von Schweden (seit 2015) vertreten.

www.bil.com

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Vincent Pelletier
Banque Internationale à Luxembourg SA
69, route d'Esch • L-2953 Luxembourg
Tel.: +352 4590 5046 - E-Mail: vincent.pelletier@bil.com